



# La crise alimentaire mondiale

publié le 03/06/2008 - mis à jour le 20/12/2014

Référencement de sites Internet - Télémaque - 3 juin 2008

---

*Descriptif :*

Référencement de sites Internet - Télémaque - 3 juin 2008

---

14 000 enfants de moins de 5 ans meurent chaque jour en Afrique.

- Malgré des progrès réels, trop d'enfants africains meurent en bas âge alors que des solutions existent, affirme l'[Unicef](#) dans un rapport sur "La situation des enfants en Afrique", publié à l'occasion de la Conférence de Tokyo sur le développement de l'Afrique.
- Selon les dernières "[Perspectives agricoles de l'OCDE et de la FAO](#)", du 29 Mai 2008, 862 millions de personnes environ souffrent de la faim et de malnutrition aujourd'hui.
- Un panorama de l'actualité sur [RFI](#).  
"La demande alimentaire augmente ainsi plus vite que la population et cette tendance va se maintenir. La production agricole est moins excédentaire qu'il y a dix ans. Le marché est plus tendu". Elle aborde aussi le rôle des biocarburants et avance des pistes pour sortir de la crise.
- A consulter sur Odyssee une cartographie construite par l'élève sur [l'insécurité alimentaire en Afrique](#).  
(exercice mis en oeuvre par Manuel Segura du lycée de Loudun 86)